

2024-09-03

INE en la Ciudad de México presentará la Estrategia Nacional de Educación Cívica 2024-2026 el 5 de septiembre

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://centralectoral.ine.mx/2024/09/03/ine-en-la-ciudad-de-mexico-presentara-la-estrategia-nacional-de-educacion-civica-2024-2026-el-5-de-septiembre/>

La ENCÍVICA 2024-2026 se enfocará en impulsar la educación cívica y la participación activa de la ciudadanía en la Ciudad de México.

El próximo jueves 5 de septiembre, el Instituto Nacional Electoral en la Ciudad de México (INE CDMX) presentará la Estrategia Nacional de Educación Cívica 2024-2026 (ENCÍVICA), en un evento que se llevará a cabo en la Universidad Humanitas, en la alcaldía Benito Juárez. Este evento marca un hito en la promoción de la educación cívica en la capital del país, destacando el compromiso del INE con la formación de una ciudadanía más informada y participativa.

La presentación estará encabezada por María Luisa Flores Huerta, Delegada del INE en la Ciudad de México, quien ha sido una figura clave en la coordinación de las actividades del INE en la capital, y subrayará la importancia de la ENCÍVICA 2024-2026 en el fortalecimiento de la participación ciudadana.

La ENCÍVICA 2024-2026 se enfoca en dos ejes principales: la formación, que busca dotar a la ciudadanía de los conocimientos y habilidades necesarios para ejercer sus derechos y responsabilidades, y la participación, que promueve la implicación activa de la ciudadanía en todos los aspectos de la vida pública.

Entre los asistentes al evento se encuentran las y los miembros del Servicio Profesional Electoral Nacional del INE de la Ciudad de México, así como Consejerías Electorales del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM). También estarán presentes aliados estratégicos como la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), el Sistema Nacional de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes (SIPINNA), la Autoridad Educativa Federal en la Ciudad de México (AEFCM), y el Consejo Nacional de Fomento Educativo (CONAFE). Además, asistirán organizaciones de la sociedad civil, como Jóvenes por una Salud Integral, A.C., junto con representantes y estudiantes de la Universidad Humanitas, y la Universidad La Salle, subrayando el compromiso de la ENCÍVICA 2024-2026 con la formación de juventudes bien informadas y participativas desde temprana edad.

El INE en la Ciudad de México invita a toda la ciudadanía, organizaciones de la sociedad civil, académicos, y medios de comunicación a participar en este importante evento, ya sea asistiendo de manera presencial en la Universidad Humanitas o siguiéndolo en vivo a través de las redes sociales del INE CDMX.

La ENCÍVICA 2024-2026 no solo establecerá las directrices para la educación cívica en los próximos años, sino que también contará con un sistema de monitoreo y evaluación que permitirá ajustar las acciones conforme se avance en su implementación. Con este enfoque, el INE busca asegurar que los esfuerzos por fortalecer la democracia sean efectivos y sostenibles a largo plazo.